
 

 

令和４年９月定例会 一般質問通告要旨 

 

順番 １ 

質 問 議 員 名 板倉 久徳 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者 

１ 大雨による市

街地浸水対策に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ ＧＩＧＡスク

ールの今後につ

いて 

今年の夏は、観測史上１番の早さで梅雨明けし、その後６月２７日

の豪雨、８月３日・４日両日の豪雨と、市内市街地では、道路冠水、

通行止め、床下・床上浸水等の被害がありました。令和２年９月議会

一般質問でも、市街地の洪水対策については「新潟県による一級河川

中田川の改修が急務」と答弁をいただいておりますが、中田川の改修

は長期に亘る時間を要すると考えられることから、市から県への要

望、協議は継続していただく一方で、近年の記録的豪雨による内水氾

濫をゼロにするのは現実的には厳しいと考えますが、市として床下・

床上等の浸水被害が出ないよう対策をとる必要があると考えますが、

当市の考えをお聞きします。 

 

（１） 市街地の通行止になるような道路冠水を無くすための対策

は。 

 

（２） 市街地の雨水基本計画の見直しに対する考え方は。 

 

 

 令和３年に市内小・中学校の児童・生徒に一人一台タブレット端末

が配備され、ＩＣＴを活用した教育活動が展開されております。 

ＩＣＴを活用した教育活動には大いに期待できる一方で、行政として

は財政負担、家庭にとっては経済的負担が懸念される面もあり、今後

のＧＩＧＡスクールを展開していくうえで、課題もあるのではないか

と考えております。今後の当市の考えをお聞きします。 

 

（１） ＩＣＴ活用を進めていくうえで中心的な役割をしている、学

習支援アプリの無料トライアル期間が終了するが、今後の教育

活動でも必要不可欠な存在と思うが、来年度以降はどう対応す

るか。 

 

（２） ＩＣＴ活用を進めていくうえで、ＡＩドリルや教材アプリな

どを活用することで効果が期待できる一方で、導入には行政の

財政負担や家庭への経済的負担が課題と思うが、今後どのよう

に進めていくのか。 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 


